

EDITO - LE PONT DE GENIS – Lors de la fermeture du pont de Cubas nous avons tous pesté à cause des détours nécessaires pour franchir l’Auvézère. Imaginez alors quel fut le désarroi de la population de Génis lorsque le 11 octobre 1795, en pleine révolution, l’unique pont qui permettait encore de rejoindre Excideuil fut emmené par une crue de l’Auvézère. A l’époque ce point de passage était situé à Marvit à l’endroit où se trouve la centrale hydroélectrique aujourd’hui. Cette situation entraîna de grandes difficultés, à tel point que le curé d’Anliac dût un moment prendre en charge les naissances et les mariages des Génissois habitant sur la rive droite de la rivière. Des passerelles en bois furent reconstruites, puis remplacées par les actuels ouvrages de pierre de Guimalet, du moulin du pont et du Pervendoux. Quant au pont de Marvit qui datait pourtant de la fin du 12^{ème} siècle, il ne fut jamais reconstruit, mais aujourd’hui lorsque la végétation n’est pas trop abondante on peut toujours distinguer ses piles en pierre.

Jacques Bolle

Ils sont nés à Génis:

- Tomy GEKIERE le 23 mars
- Liam BURG le 27 août

Et de nombreux nouveaux habitants nous ont rejoint ; nous comptabilisons 17 nouveaux foyers dans les hameaux et le bourg. Bienvenue à tous.

Ils nous ont quittés en 2023. Nous pensons à chacun d’entre eux.

- Gilles LINGAT le 16 janvier
- Evelyne LASTERNAS née WEBER le 28 janvier
- André GAUTHIER le 11 février
- Geneviève REBIERE née LASTERNAS le 19 février
- Jeanine HASLETT née GONICHE le 20 février
- Gabriel LASTERNAS le 27 mars
- Nicole LEPRON née GILLOT le 8 mai
- André LARUE le 13 juillet
- Jeannine LINGAT née LAVAUD le 15 août
- Jeannot GEFFROY le 23 octobre
- Marie LOUBRIAT née VALADE le 28 octobre
- Robert GIRARDEAU le 6 novembre
- Irène FOUCARD née LENFANT le 7 décembre
- André DUFFOURD le 14 décembre
- Raymond LESCURE le 18 décembre

DON – La Municipalité remercie Monsieur Francis Bugeaud pour le don des paloxs qui serviront à réaliser le potager de l’école et les plantations de fleurs.

VOEUX – Les génissoises et génissois se sont retrouvés autour d’un copieux buffet lors des vœux de la municipalité. M. Lamonerie, Président de notre Communauté de Communes Isle Loue Auvézère était également présent. Nous étions nombreux, environ 120 personnes. Un beau moment de convivialité.



ENFOUISSEMENT DES RESEAUX – Les travaux d’effacement des réseaux électricité et téléphonie du Bourg Sud ont démarré. Sont concernées la rue du 16 mars, la place de l’église et la rue du Faubourg. L’enfouissement de la fibre déployée en aérien est encore en discussions. Nous traitons avec le Syndicat Périgord Numérique qui nous indique un calendrier chargé. L’enfouissement de la fibre risque d’intervenir dans un second temps.



TRAVAUX DE LA POSTE – Les travaux de rénovation de notre ancienne Poste ont débuté et dureront plusieurs mois. Un logement avec 3 chambres et un cabinet paramédical mutualisé y seront aménagés et disponibles vers la fin de l’année 2024, si tout se déroule comme prévu.

FETE DE NOEL A L’ECOLE – Nos enfants ont préparé un magnifique spectacle, coordonné par leur maîtresse avec le concours des parents. Chaque élève a reçu un livre offert par la municipalité.

JEU – Dans ce fubuki, il faut positionner le bon chiffre permettant d’obtenir le total indiqué dans la case verte. A vous de jouer!

4		7	13
			23
1		5	9
14	11	20	